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日   時  平成２１年 １月２７日（火） 午後１時３０分～午後４時１５分              
 

場   所    十和田ごみ焼却施設 ２階 会議室                      
 

出 席 委 員     上 野  俊 治      中 橋  勇 一   
                    相 内  一 二          松 橋      均 
                  種 市  輝 夫            小 林  光 男 
                    小笠原  洋 子      漆 舘  美 香       
                    伊 沢  義 隆      冨 田  義 輝         
                   立 花  広 美      鹿 島  千恵子             
                    柴 山    英 夫      石 川  隆 一       
             酒 井    正 志            髙  村  郁 子     
             竹 内    操 男          遠 藤  健 治            
 

事務局職員     佐々木課長補佐、盛田主任主査、沢口主査 
                     
 

［［［［開開開開    会会会会］］］］ 

 

［会長］ 
時間がまいりましたので始めさせていただきます。本日の検討委員会は、お手元の次第のとおり、「中
間とりまとめ内容について」を検討していただきます。これまで議論してきた内容を事務局で整理を
したロジックモデルの素案をもとに、前回に引き続き、３テーマに分けたテーブルでのグループ討議
を中心に、「ごみ処理の課題対応策」について、ロジックモデルの完成をめざし進めていきたいと思
います。なお、本日の会議は、午後４時ごろをめどに終了していきたいと思いますので、ご協力のほ
どよろしくお願いいたします。 
 

 

○○○○次次次次        第第第第 
 

（１）議 事 
            ①中間とりまとめ内容の検討について 
                 ・ごみ処理の課題対応策（ロジックモデル） 
       ②その他 
                           
１１１１．．．．議議議議    事事事事 

 

①①①①そのそのそのその他他他他 
 

［会長］ 
それでは、議題②の「その他」について、事務局から説明があります。 
 

○事務局、「次回検討委員会のスケジュール案について」説明 
 

［会長］ 
ただいまの事務局案のとおり、次回の検討委員会は、２月２０日の開催でよろしいでしょうか。（異
議なし） 
 

［会長］ 
それでは、２月２０日の午後１時３０分から第７回検討委員会を開催させていただきます。 
 



②②②②中間中間中間中間とりまとめとりまとめとりまとめとりまとめ内容内容内容内容のののの検討検討検討検討についてについてについてについて 
 

［会長］ 
次に、議題①の「中間とりまとめ内容の検討」について、事務局から説明をお願いします。 
 

○事務局、資料により「ロジックモデルの素案について」「ごみ減量推進員について」「情報提供 
の新聞記事」説明 
 

［会長］ 
ただいまの事務局の説明について、質問等ございましたら、お願いします。（なし） 
 

［会長］ 
それでは、それぞれのグループで素案の見直しを行い、ロジックモデルを改善していただきたいと思
いますが、ここでロジックモデルの全体進行を「副会長」にお願いしたいと思います。 
 

［副会長］ 
了解しました。 
 

○以下、副会長の進行 
 

［副会長］ 
中間提言まで、だいぶ近づいてまいりました。、事務局の方にも苦労してロジックモデルを整理して
いただいたので、すぐ３グループに分れて討議をする前に、事務局から少し丁寧に、資料１（ロジッ
クモデルワークシート）の説明をしていただいて、他の討議グループの内容が分からないというのも
困りますので、今日は説明を３グループ分、みんなで一緒に聞いて、お互いどういう関係になってい
るか、もう一度頭にいれていきたいと思います。それから、説明していただいたときに、いままで、
自分たちがグループで議論してきた内容がだいたい入っているか、もう少し強調したいとか、これは
やらなくてもいいのではないかということを考えながら説明を聞いてください。その後、グループ討
議に入って、事務局が説明したものに追加しようとか、あるいは落そうとか、だいたいこれでいいと
かということを考えてください。その後、グループごとに発表してもらいます。それでは、事務局か
ら説明をお願いします。 
 

○事務局、資料により「ロジックモデルワークシート」説明 
 

○グループに分れて討議（ロジックモデル改善） 
 

○各グループ討議（ロジックモデル改善）発表会 
 

［副会長］ 
それでは、時間となりましたので、本日のグループ討議を終了いたします。会議の進行を会長にお返
しいたします。 
 

［会長］ 
中橋副会長、どうもありがとうございました。最後に事務局から何かありますか。 
 

［事務局］ 
本日は、長時間にわたりましてご議論いただきありがとうございました。次回の検討委員会の開催に
ついては、郵送にてご案内させていただきます。 
 

［［［［閉閉閉閉    会会会会］］］］ 

 

［会長］                                                                             
それでは、これをもちまして、本日の検討委員会を閉会させていただきます。お忙しいところありが
とうございました。 
 


